

[Im Fokus \(/fokus\)](#)[Meistgeklickt \(/meistgeklickt\)](#)[Regional \(/miniregion\)](#)[Nachrichten \(/politik\)](#)[Sport \(/sport\)](#)[Sendungen \(/sendungen\)](#)[Unterhaltung \(/unterhaltung\)](#)[Meinungen \(/leserforum\)](#)[\(https://adserver.adtech.de/?adlink/1135/6245240/0/1217/AdId=-3;BnId=0;itime=113553630;\)](https://adserver.adtech.de/?adlink/1135/6245240/0/1217/AdId=-3;BnId=0;itime=113553630;)

Jürg Paul Müller wird ausgezeichnet

Chur. – Jürg Paul Müller, Wildtierbiologe und ehemaliger Direktor des Bündner Naturmuseums, hat den «Terra-Grischuna»-Preis gewonnen. Gestern fand im Auditorium der Graubündner Kantonalbank in Chur die Preisübergabe statt.

**Südoschtweiz**

Freitag, 24. November 2012, 01:00 Uhr

Das Bündner Magazin «Terra Grischuna» verleiht in loser Jahresfolge einen Preis für Personen oder Gruppen, die sich in verschiedenen Bereichen mit einer aussergewöhnlichen Idee oder mit einem speziellen Einsatz für Graubünden und seine Bewohner stark gemacht haben. Für den diesjährigen Preis waren die Churer Akkordeonlehrerin Carmen Borrelli, Architekt, Bergführer und Buchautor Vital Eggenberger und Müller nominiert worden. (so)

Diesen Artikel teilen